



前田地区公民館だより

令和7年度 第2号 12月8日発行

前田地区公民館 館長 上野美紀 ☎65-1876



短い秋があつという間に過ぎ去りいつの間にか師走の慌ただしい時期になりました。地域の皆様いかがお過ごしでしょうか。夏から秋にかけ様々な行事を行いましたが、今号ではこども講座、子ども会合同イベント、シニアカレッジの11月行事を紹介します。

【 7/26(土) 夏休み子ども講座 エコクラフト講座 】



19名が参加し、親子で貯金箱や四角力ゴを作りました。初めての作業に四苦八苦の様子でしたが、親子で協力しあいながらクラフトテープを編み込んでそれぞれの作品を作り上げました。

【 8/2(土) 夏休み子ども講座 パンでランチ 】



親子で8名が参加しました。5種類のパンと野菜スープを作りました。少人数で全員がパンの成形や包む作業にかかわられたのが良かった点ではありました。みんなでおいしくいただきました。

【 11/16(日) 前田校区子ども会合同イベント (卓球バレー・ボッチャ・モルック)】



前田校区の4地区育成会(上之馬場1区・上之馬場2・3区・上之馬場4区・論地)の育成会長さん、育成会アドバイザーさん、前田地区公民館長のメンバーで6月から何度か集まり話し合って計画しました。普段の子ども会とは違う顔ぶれで楽しくできる行事をしようと卓球バレーとボッチャとモルックの3競技を前田地区公民館内で行う事になりました。

24名の参加で4チームに分かれ、どの競技も大変盛りあがって大人も子供も関係なくはしゃいでいる姿を見てうれしく思いました。bingoゲームで参加賞もいただき、参加者みんな笑顔で帰路に着きました。

【 11/20(木) シニアカレッジ 研修旅行 (松下美術館など)】



霧島市福山町の松下美術館では東郷青児や藤田嗣治の絵画の他に薩摩焼や日本画などの美術品を眺めながら館内をゆっくり散策しました。古民家でおいしいランチの後は旧田中家別邸の立派な建物や美しい庭園を散策させてもらいました。天気も良く気分転換にもなった事と思います。